

Projektfahrt nach Paris (2017- 2018) –

Das Institut du Monde Arabe und die große Pariser Moschee

Was ist der Islam? Was für ein Bild haben wir von der arabischen Welt (Kultur, Architektur, Literatur..)? Was verbindet Europa und besonders Frankreich mit den Muslimen?

In diesen unruhigen Zeiten des Terrors, der Angst und der Fremdheit wollen wir versuchen, uns ein Bild von der arabischen Welt in Paris zu machen.

Wir werden an einem Workshop (dessen Thema noch nicht definiert ist) im Institut du Monde Arabe teilnehmen, das in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen feiert. Wir werden die große Pariser Moschee besichtigen und im anliegenden Restaurant essen.

Wir werden natürlich auch Paris erkunden und uns auf die Spuren der vielfältigen Beziehungen zwischen beiden Welten begeben.